
第 9 回ラジオ番組審議委員会議事録 

 

日時 2024 年 6 月 3 日（火）14:00～15：30 

場所天草ケーブルネットワーク㈱３F 会議室 

 

出席者：審議委員会 岡部委員長・田中委員・草積委員・岩下委員・原田委員・江浦委員 

          橋本委員・江崎委員 8 名 

  市役所オブザーブ 秘書課広報広聴係 園田さん・情報政策課 田中課長補佐・泉主任 

 

  天草ケーブルネットワーク㈱ 西村社長 松岡部長 芥川部長 小山アドバイザー 

                事務局 藤川・池田 

 

1 開会 

 

２.事務局：今回新たに審議委員が選任されたということで、自己紹介をおねがいします。 

    各審議員・オブザーバー・CAN 出席者の自己紹介。 

 

3.委員長選任：岡部紀夫審議委員が選任された。 

岡部委員長挨拶 

 委員長を務めさせていただきます。はじめての事なのでわからないことも多いですがよ

ろしくお願いします。 

 

4.事務局より「近況報告」が、番組表をもとに報告された。 

 

5.番組審議 

 シトラスライムコーナー「食する天草」を聞き、以下の意見が出された。 

・いつも聞いているが、今回、食する天草、レシピを紹介いただけるのは女性としてうれ

しい。作ってみたくなる。 

 

 ・こういう作り方をしたら、郷土料理ができるんだ。やってみようかなと思わせる。話し

手は、原稿を見て読んでいるが、慣れてない感もよい。 

 

 ・天草町の住民としてありがたい。じゃがじゃが祭・コロッケが人気で、完売だった。各

地域の行事を紹介してもらえるのは非常にありがたい。 

 

 



・男性側から こうやって作るんだとという、食べる立場から、食べたくなる。顔のイメ

ージが浮かばない。TV で顔出しして、親近感を出したらどうか。 

   聞く人が増えるのでは。 

 

 ・岡部委員長 市民の関心度が高いトピックスを。番組表に天草の今を届けると書いてあ

るが、季節感をもった、市民の立場に立った番組です。 

 ところで,どういう意味でシトラスタイム・ブンブンリポートはを名付けたのか？考えた

のか？ 

  

・事務局 ：天草には柑橘類がたくさんある（シトラス）ということと 

   天草弁の「知っとらす」をかけて考えました。ブンブンリポートは、みつばちが蜜を

取り持ち帰るように、リポーターが各地から蜜という情報を集め持ち帰り、情報発信す

るということから名付けました。 

 

岡部委員長：続いてブンブンリポートについて意見をお願いします。 

 

・ブンブンレポーターが早口。落ち着いて話すと、話し手は話しやすい。 

こういう施設ができますよ。などの情報が欲しい。 

リポーターはもっとゆっくり話すべき。 

 

・リポートしたお店で ブンブンって掛け声で、5０円引きとか・・・ 

お店と交渉してみてはどうか？ 

 

・御所浦しおさい館で「かんバッチ聞いたよ」で 5 名くらいに売れた！ 

 

・ブンブンリポートなど 11：45 は、仕事をしている。長くされているので、 

配慮されているとは思うが、時間編成を考えてほしい。 

 

岡部委員長：時間編成は大切だと思う。 

 

・御所浦でブンブンリポート聞いて、電動アシストはし知っていたが、レンタカーは知らな

かった。ラジオで知れることはすばらしい。 

 

・御所浦も博物館ができたし、タイムリーな情報があってもいい。 

 

 



・スポーツのコーナーがあってもいいのでは？ 

未来のアスリートの卵がたくさんいる。バスケットの有望選手も本渡中学にいる。 

 

芥川メディア部長：そのような情報はどこから？ 

 

スポーツ協会に話しておきます。有望選手は奨学金が出るんですよ。 

 

岡部委員長：その他の番組でご意見をお願いします。 

   

・夕方の市役所からのお知らせで、 聞きやすいのが当然な行政情報なのに、 補助金など

の内容がわかりにくかった。 

しっかり喋れる方に、基礎訓練を受けたパーソナリティーにアナウンスを。 

内容が明確でないのが残念だった。 

 

岡部委員長： 真摯に受け止めてほしい 

 

・子供が 3 人いる。TV ゲームばっかり。釣りが趣味。日曜日に釣り情報を。 

   釣果情報を土日にしてはどうか。 

 

事務局：月曜日 15：50 に放送しているのですが、土日を検討してみます。 

 

・番組表はどこでダウンロードできるのか？ 

その情報提供を。HP から番組表をダウンロードしてくださいなど、ラジオで PR してはど

うか。 

 

以上 活発の意見交換があり、15：30 閉会となった。 


